
¿Mi hija va a tener hijos en un plazo de 10 o 12 años? 

Interpretada por: Javier Fernández 

 

Contexto 

Mi hija está teniendo un problema de salud que esperamos evolucione positivamente, pero si 

no es así puede tener problemas para quedarse embarazada y para ella es muy importante 

tener hijos. He puesto un plazo largo porque su intención no es tenerlos ahora y además le 

puede costar, pero al final, con tiempo, conseguirlo. 

 

 

 



ANÁLISIS 

 

Tu hija está representada por la casa 5, en el grado 18º de Libra, con su regente Venus en el 

grado 18º de Acuario. Venus está fuerte, al inicio de su ciclo sinódico, con dos dignidades 

esenciales menores (término y decanato) y se encuentra vacía de curso.  Venus está en trígono 

partil con la casa 5 y emplazada en la casa 5 derivada.  

 

Júpiter representa la enfermedad, por ser regente de la casa 6 tanto en la raíz como la derivada, 

y además el posible tratamiento de la enfermedad mencionada. Está en el grado 14º de 

Géminis, peregrino, en detrimento y retrógrado. Además, representa el posible tratamiento, si 

es que se está llevando alguno. 

 

Júpiter en Géminis como significador de la enfermedad se asocia con enfermedades 

relacionadas con el pecho, los riñones o las partes privadas1. El hecho de estar retrógrado 

indica que la enfermedad puede aun causar estragos en la salud y periodos de recaída2 Júpiter 

está emplazado en la casa 12 raíz y la casa 8 derivada, ambas cadentes. Esto indica que la 

enfermedad pudo haber traído momentos de angustia, preocupación, soledad o una posible 

hospitalización. 

El aspecto de Venus a Júpiter es un trígono mutuamente separativo, lo cual es un testimonio a 

favor de que la enfermedad se está dejando atrás. 

Además, tu hija está más fuerte que la enfermedad, ya que esta última tiene menor dignidad 

esencial y accidental. 

Sobre la posibilidad de tener hijos, el signo de la casa 5, Libra, y el signo de su regente, Acuario, 

no son signos estériles, aunque sí indican pocos hijos. 3 

 

Saturno, como regente de la casa 5 derivada (embarazos de tu hija), está en Piscis, un signo 

fértil que representa gemelos. Sin embargo, Saturno se encuentra peregrino y en la casa 6 

derivada, aunque también está en la casa 10 radical, siendo el planeta más angular de la carta.  

 

Júpiter está emplazado en la casa 8 derivada, regente de las casas 6 y 2, y forma una cuadratura 

mutuamente aplicativa y recibida con Saturno. Esto podría indicar ciertas dificultades y/o 

costes económicos derivados del embarazo. Podría tratarse de algún tratamiento de fertilidad o 

de que el posible embarazo requiera reposo, algún tipo de tratamiento o seguimiento preciso.  

 

La Luna, como significadora natural de la pregunta, viene de una cuadratura con el Sol 

(emplazado en casa 6) y posteriormente de una cuadratura mutuamente separativa con Marte.  

Está formando un sextil partil con Mercurio, regente de la casa 11 derivada y la casa 4 radical, 

indicando la complicada situación vivida y señalando apoyo o comunicación por parte de la 

familia.  

El siguiente aspecto de la Luna (embarazo) es un trígono mutuamente aplicativo con Júpiter, 

para finalmente realizar un trígono con Venus (tu hija) con recepción, ya que la Luna está en el 

signo del domicilio diurno de Venus. 

 
1 William Lilly, Astrología Cristiana, página 119 
2 William Lilly, Astrología Cristiana, página 282, aforismo 24 
3 William Lilly, Astrología Cristiana, página 230 



RESPUESTA 

 

La situación actual es complicada y ha causado angustia y preocupación. 

 

Los próximos aspectos de la Luna son con los dos benéficos, además de ser trígonos, 

significadores naturales de la fertilidad. También está en sextil partil con Mercurio, significador 

natural de los niños, y su último aspecto es con Venus, emplazado en la casa de los embarazos 

de tu hija. 

 

Es importante mencionar que, cuando la Luna haga los aspectos mencionados, estará en la vía 

combusta (del grado 15º de Libra al 15º de Escorpio). Este recorrido es muy complicado para la 

Luna y puede señalar momentos de gran tensión y dificultad emocional.  

 

Dado que la pregunta no está enfocada en la enfermedad sino en el embarazo, me inclino a 

emitir un juicio favorable respecto a lo preguntado. Es decir que, si va a tener hijos en el plazo 

indicado, aunque podría ser sólo uno. Sin embargo, hay posibilidad de que se requiera un 

tratamiento/operación, ya sea actualmente para tratar la enfermedad y/o en el futuro para 

ayudar en el embarazo. 


